

## **Antrag „Urwahl jetzt!“ unterstützen**

Am 13. Juni 2019 hatte die Mitgliederversammlung der LINKEN Tempelhof-Schöneberg bereits die Forderung nach einer zukünftigen Direktabstimmung über die Vorsitzenden und Spitzenkandidaten unserer Partei beschlossen.

Wir unterstützen daher inhaltlich und logistisch den Antrag der innerparteilichen Basisinitiative „WIR sind DIE LINKE“ auf eine Urabstimmung über die nächsten Parteivorsitzenden.

DIE LINKE Tempelhof-Schöneberg wird in ihrer Öffentlichkeitsarbeit auf die Initiative hinweisen und den Antrag vorstellen. Wir rufen die Mitglieder unseres Bezirksverbands auf, die Unterschriftensammlung zu unterstützen und selbst eine Unterschrift zu leisten. Die dazugehörigen Unterschriftenlisten werden in unserer Geschäftsstelle ausgelegt, gesammelt und regelmäßig den Vertrauenspersonen des Antrags zugeleitet.

Wir erwarten, dass unsere Partei die Mitgliedschaft in geeigneter Weise über die Antragsinitiative informiert und auf die entsprechende Webseite (<https://wirsinddielinke.de>) hinweist.